

Ball-Sport-Verein Ostbevern 1923 e. V.



Badminton
Damengymnastik
Einradfahren
Fußball
Handball
Herrengymnastik
Herzsport
Judo
Jugendausschuss
Kinderturnen
Lauftreff
Leichtathletik
Schwimmen
Sportabzeichen
Sportkegeln
Tischtennis
Volleyball
Walking

Geschäftsführender Vorstand

Abs.: K. Piochowiak, Goldwiese 1 a, 48346 Ostbevern

Gemeinde Ostbevern
Herrn Stegemann
Hauptstr. 24
48346 Ostbevern

2011-02-25

Antrag des BSV Ostbevern zur Sanierung der Sportfläche hinter der Beverhalle (Bolzplatzgelände)

Hallo Hubertus,

im Zusammenhang mit der Erörterungen zur Notwendigkeit der Sanierung der Sportfläche hinter der Beverhalle (Bolzplatzgelände) sind in den Beratungen der Gremien der Gemeinde Irritationen entstanden, die wir gerne auch durch schriftliche Stellungnahme ausräumen möchten:

1. Die Notwendigkeit der Maßnahme vor dem Hintergrund der Platzbelegungen und witterungsbedingten Ausfälle im Beverstadion ist nach wie vor gegeben. Damit besteht aus unserer Sicht eine hohe Priorität für eine Renovierung der Fläche hinter der Beverhalle.

Wir halten die Durchführung dieser Maßnahme gerade vor dem Hintergrund der Erfahrungen der vergangenen Jahre und der letzten Wochen (Stichwort „Platzbelegungschaos“ im Winter, aber auch im Laufe des Jahres im Beverstadion) zur Sicherstellung eines geordneten Sport- und Spielbetriebes im Jugend- und Seniorenbereich für dringend geboten.

2. Der BSV ist – wie wir in den regelmäßigen Gesprächen mit der Gemeinde und Vertretern der Fraktionen immer auch betonen - in jedem Falle in der Lage, seinen Beitrag zur Haushaltskonsolidierung beizutragen. Dies gilt auch für diesen Fall, wenn keine anderen Einsparmöglichkeiten gesehen werden (Worst-Case). Die Sanierung der Fläche ist u. E. nach wie vor besser heute als morgen angebracht. Wir möchten auch auf das hohe Verletzungsrisiko auf der Fläche bei Beanspruchung für den Sport- und Trainingsbetrieb im derzeitigen Zustand hinweisen.

Vor dem Hintergrund der finanziellen Leistbarkeit der Gemeinde empfehlen wir, diese Maßnahme in 2011 einzuplanen und durchzuführen.

Wir möchten darauf hinweisen, dass der Verein nach außen durch den Geschäftsführenden Vorstand vertreten wird. Dies pflegen wir in regelmäßigen Abstimmungen des Vorstandes und der jeweiligen Abteilungsleitung mit der Gemeinde, zu der im jeweiligen Kontext auch weitere Vertreter z. B. der Fraktionen hinzukommen. Wir würden gerne – unabhängig von sonstigen Abstimmungen und Gesprächen - an dieser Form der Abstimmung auch künftig festhalten, da hierdurch eine Gesamtbetrachtung der Anliegen des BSV auch abteilungsübergreifend gewährleistet bleibt und freuen uns auf eine weiterhin vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen Beteiligten.

Mit sportlichem Gruß

Karl Piochowiak, 1. Vorsitzender